

*Die Bergisch Gladbacher sind sowohl heimatverbunden als auch weltoffen, für die Heimatverbundenheit steht fraglos die **Strunde**, unsere Stadt ist aber auch vielfältig eingebunden in der **Welt**. Unser Vorschlag möchte daher beide Aspekte: **Strunde** und **Welt** verbinden!*

*Um einen niedrigen Hügel herum sollte von Osten nach Westen über Süden die **Strunde** mittels eines mit hellblauen Steinen gepflasterten, unregelmäßigen Bandes ca. 100 cm breit angedeutet werden. (helle Steine für Wellen). Um die **Strunde** sehen zu können, müsste sie etwas höher angelegt werden!*

*Die Errichtung einer mit LED-Technik beispielbaren **Weltkugel**, ähnlich der Kugel in Lev.-Wiesdorf, allerdings kleiner, sollte auf dem Hügel mittig erstellt werden, (Fotos als Beispiel.) Diese offene Kugel, hergestellt aus Stahlringen, könnte die Besucher von Bergisch Gladbach willkommen heißen und Informationen der Stadt zeigen, oder auch als Werbeträger dienen. Wenn die Kugelschrift sich entgegen der Fahrtrichtung dreht, werden auch hier die Fahrer nicht abgelenkt! Wir denken hier vor allem an ein Sponsoring von verschiedenen Firmen, unter Federführung vielleicht von einer hier ansässigen Bank, evtl. auch mit der BELKAW gemeinsam etwas zu schaffen, was auch den Zusammenhalt der Unternehmen fördert. Ein Sicherheitsrisiko wie z.B. bei einem Baukonstrukt wäre hier nicht gegeben, weil die Lichtkugel durchsichtig bleibt. Die Aufsichtsbehörden, auch Straßen NRW hatten keinerlei Bedenken in Lev. Unsere Stadt und unsere Firmen bekämen mit diesem weithin sichtbaren „Stadtmöbel“ die Möglichkeit sehr innovativ und **360 Grad** zu informieren – über alles, rund um Bergisch Gladbach.*

*Der Durchmesser der Kugel sollte sich an der Größe des Kreisels (ca. 5 mtr.) orientieren. Um die **Weltkugel** herum sollten niedrig wachsende Büsche und einzelne Mini-Bäume gepflanzt werden, die allerdings die Sicht auf die Kugel und den **Strunde-Bach** nicht behindern sollten. Die Böschungen sollten als Rasenfläche gestaltet werden, in die das Wappen der Stadt als Mosaik eingebaut werden kann. Am Fahrbahnrand empfiehlt der ADAC rundum eine gepflasterte Schräge, die notfalls auch befahren werden kann. (Anmerkung: Im Modell ist die Kugel aus techn. Gründen massiv dargestellt.)*

*So möchten wir, als Gruppe  
einen identitätsstiftenden Vorschlag unterbreiten und hoffen damit natürlich diesen  
Wettbewerb auch zu gewinnen.*

*Unser Slogan:*

***Zusammenstehen in einem Rund  
macht Bergisch Gladbach stark und gesund!***

*Der Name:*

***Strunde - Kugel***